

Spice1001 kommt aus dem Erzgebirge und heißt eigentlich Harald

Ich kam 1957 zur Welt, bin verheiratet und habe 2 Jungs, 29 und 17 Jahre, sowie einen Enkel, der verückt nach seinem Opa ist.

Mein erster Kontakt mit Computern war im Jahre 1988, als ich als Chef-fahrer in einem Ingenieurbetrieb immer nur zugehört habe, wenn sich die Insassen im Auto über das Thema unterhielten. Hardware, Software, den Unterschied kannte ich zu dem Zeitpunkt noch gar nicht.

Nach der Wende hab ich mich 1991 mit einem Kiosk selbständig gemacht. Die monatlichen Rechnungen meines Steuerberaters waren schuld, dass ich mir, um die Abrechnungen beim Finanzamt selber machen zu können, einen PC kaufte, einen DX4 mit sagenhaften 4 MB Ram und einer 40 MB großen Festplatte. Seit Windows 3.1 kenne ich jede Version des Redmonder Systems. Da ich aber neugierig bin, bin ich irgendwann über den Begriff Linux „gestolpert“.

Ein Bekannter von mir, der einen PC-Shop führt, riet mir, die Hände davon zu lassen, Linux sei etwas für Freaks, da gäbe es nur schwarze Bildschirme mit Befehlseingabe für Experten. Also hab ich das Ganze erst mal nach hinten verschoben.

Trotzdem hat mich meine Neugier nicht in Ruhe gelassen und irgendwann hab ich mir parallel zu XP Suse Linux installiert. Dazu hab ich mir das Buch „Ich lerne Suse Linux“ gekauft und es x-mal durchgelesen, weil ich natürlich vieles gar nicht verstanden habe. Danach hab ich noch andere Distributionen ausprobiert, bin aber schließlich bei Mandriva gelandet. Für mich eine der anfängerfreundlichsten Distributionen.

In einem Augsburger Buchladen hab ich mal ein Buch über Linuxeinsteiger in den Händen gehabt und das Vorwort gelesen. Der Autor schrieb:

Ich kann Sie nur warnen. Sie werden

Linux hassen und darum betteln, dass man Ihnen Ihr Windows zurück gibt. Doch wenn Sie durchhalten und sich nicht abschrecken lassen, dann werden Sie nach kurzer Zeit merken, dass Sie jahrelang viel Geld ausgegeben haben, um mit einem Trabant zu fahren, obwohl Sie kostenlos Porsche fahren konnten.



Das fand ich eine tolle Einleitung, die jeder, der sich mit dem Thema lang genug beschäftigt, bestätigen wird.

Nach einigen Anfangsproblemen (Druckertreiber nicht gefunden, Webcam hat nicht funktioniert und noch

ein paar anderen Kleinigkeiten) hab ich dann meinen Rechner neu formatiert und nur noch Linux aufgespielt.

Für meine Frau, die wirklich nur eine „einfache“ Userin ist, ist Mandriva in zwischen Normalität und sie kommt ohne Probleme damit zurecht. Das ist wohl das sicherste Zeichen für die Anfängerfreundlichkeit von Mandriva.

Nun die „Killerfragen“:

1. Was ist Dein Lieblingsbuch?

Es ist sehr schwer, da eines heraus zu heben. Vielleicht die Trilogie von Stephen King, „Der schwarze Turm“

2. Was ist Dein Lieblingsfilm?

Herr der Ringe / Und täglich grüßt das Murmeltier

3. Was ist Deine Lieblingssendung im TV?

Ottis Schlachthof

4. Was ist Deine Lieblingsmusik?

Eigentlich fast alles. Topfavorit ist die leider nicht mehr existente Band Knorkator. Ziemlich kranke Men-

schen für jemanden, der sich nicht damit beschäftigt. Ich finde, besser kann man Ironie und den erhobenen Zeigefinger kaum verstecken.

5. Welche Hobbies hast Du außer Computer/Linux noch?

Siehe Frage 4, dazu kommt noch Volleyball, ca. 30 Jahre aktiv, jetzt mehr auf Funktionärebene, lesen natürlich (eigentlich täglich), Fotografie und Spaziergänge in der Natur

6. Welche 3 Dinge (Gegenstände oder Personen) würdest Du auf eine einsame Insel mitnehmen?

Meine Familie, natürlich einen Rechner und ein Handy, weil ich ein Mensch bin, der auch auf einer einsamen Insel nicht einsam sein kann

7. Welche Erfindung in der Geschichte der Menschheit ist für Dich die wichtigste?

Die Schrift, sie ermöglicht Kommunikation, Unterhaltung, Trost, Freude, Erinnerung, Trauer, usw., Mit ihr kann man alle Emotionen, zu denen der Mensch fähig ist, ausdrücken.

8. Seit wann beschäftigst Du Dich mit Linux?

Seit dem Erscheinen von Suse 9, das war wohl 2003 oder 2004

9. Seit wann beschäftigst Du Dich speziell mit Mandriva Linux?

Das weiß ich nicht mehr genau, ich glaube, seit der Version 2006, sicher seit Version 2007

10. Was ist Deine Lieblingsanwendung unter Linux?

Amarok